
四つのテスト（言行はこれに照らしてから） 

Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か 

Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。1 月 15 日

にお城のベンチの寄贈式があり

ました。尾花市長様もお見えに

なりまして、執り行われまし

た。何十年か振りにお城に上が

りました。お天気にも恵まれ、

ちょっと大変でしたがいい運動になりました。ベンチ

が設置されたビューからの眺める景色はとても素晴ら

しかったです。皆さんもお天気のいい機会にぜひ行っ

てみて下さい。 

 

 

ワンワン募金箱回覧します。比

国育英会バギオ基金事業報告書

の回覧並びに、地区から海外研

修報告会のご案内が届いていま

すのでお目通しください。 

ボックスにクラブ協議会の案内

をお入れしています。2 月 26 日の例会を 30 分延長

致します。理事、委員長さんは中間活動報告をお願い

致します。 

 

 

◎出席・プログラム委員会     松本 博委員長 

本日ボックスに２月のプログラ

ム予定表を配布しています。第

一週目の、２月５日は夜間例会

で、20 周年記念式典の予行演

習を致します。若干お時間伸び

ますがご協力頂き、なるべくご

出席下さい。また、第二週目の 19 日はフォーラムを

◇◇ 会長報告   坂部美智子 会長 ◇◇ 

◇◇ 幹事報告   井上 晴喜 幹事 ◇◇ 

◇◇  委 員 会 報 告  ◇◇ 

 

 
会 長／坂部美智子  幹  事／井上 晴喜  

副会長・20 周年実行委員長／吉岡 惠美  

『思 い や り と 感 謝 の 心』 

 

 

 [例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル２階 （〒640-8249） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 
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-------- 本日の例会 1 月 29 日（金）  ------ 

第 858 回例会  

☆クラブフォーラム「職業奉仕について」 

職業奉仕委員会 

-------- 次回の例会 2 月 5 日（月） -------                    

第 859 回例会  夜間例会 18:30～20:00 

☆創立 20 周年記念式典予行演習 

           創立 20 周年実行委員会 

  ☆お誕生祝い 

  ☆入会式 新会員 福本 恒夫さん                  

------ 前回の例会記録 1 月 22 日（月） ------ 

第 857 回例会   

○ロータリーソング  奉仕の理想 

○ゲ ス ト 紹 介   

 ○ビジター紹介 

○出 席 報 告  会員数 32 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   1 月 22 日  24/30 名 80.00％ 

前々回修正出席  12 月 18 日  24/32 名 75.00％ 

メーキャップ   2 名 

国際ロータリー第 2640地区 和歌山アゼリアロータリークラブ 

 

 

 



予定しておりますが、予行演習の予備日とし、プログ

ラムが変更になるかもしれません。国際奉仕委員会さ

んにはご了解いただきたく、よろしくお願いします。

そして第三週目は全員参加型のクラブ協議会です。皆

様ご出席お願い致します。 

◎Ｒ財団・米山奨学委員会    後和 信英委員長 

ＰＨＦマルチプル 3 回目達成 

表彰者： 坂部美智子会員 ／ 田原サヨ子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもＲ財団・米山奨学への寄付のご協力ありがとう

ございます。 

今回の送金で米山記念奨学会より、「第 10 回 米山

功労クラブ」の感謝状が届きました。 

米山功労クラブは、寄付金累計額が 100 万円を超え

る毎に表彰されますので、当クラブは累計１千万円を

達成したことになります。ご協力ありがとうございま

す。回覧させて頂きます。 

それと、ロータリー財団からでございますが、今回、 

坂部美智子会長と、田原 サヨ子会員へ、ロータリー

財団より、ポールハリスフェローマルチプル 3 回目

の承認のピンが届きました。ポールハリスフェローと

は、年次基金、ポリオプラスなどに、累計 1000 ドル

を寄付されたとき承認されます。ポール・ハリス・フ

ェロー・マルチプルとは、ポールハリスフェローとな

った後に、追加で 1000 ドルを寄付するごとに、承認

されます。坂部会長は、累計 4,018 ドル、田原会員

は累計 4,044 ドルの寄付を達成されていますので 

今回、それぞれＰＨＦマルチプル 3 回目の承認とな

り、サファイアの襟ピンが届いています。 

沢山のご寄付をありがとうございます。 

◎20 周年記念実行委員会  吉岡 惠美実行委員長 

創立２０周年記念事業として和

歌山城にベンチ 10 基を贈呈する

ことになっていましたが、15 日

に和歌山城にて、市長はじめ和

歌山城整備課の皆様に来ていた

だき、除幕式が行われました。

贈呈式は 3 月 3 日の記念式典にて行います。読売新

聞、わかやま新報にその模様の記事が載っていますの

でご覧ください。 

記念式典の 3 月 3 日に向かって、皆様いろいろとご

協力いただいておりますが、当日はもちろん全員参加

でよろしくお願いいたします。3 時半集合で役割りを

再確認したあと、4 時半には記念撮影です。懇親会余

興のアゼリアバンドの皆様も機材搬入等、大変だと思

いますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

◎雑誌・広報・ＩＴ委員会   北野 敏夫副委員長 

ロータリーの友１月号の紹介 

横書き８ページから１１ページ

まで｢職業奉仕について考える｣

というタイトルの記事がありま

す。ぜひお読みください。 

２４ページ。東京千代田区のベ

ルギー大使館前で、東日本大震災復興支援事業｢福島

マルシェ｣が開催されたとあります。さまざまな方の

交流が描かれています。 

縦書き４ページ。企業人のための危機管理というタイ

トルで、企業の危機管理のポイント、海外での危機管

理の記事があります。 

１４ページ中段の｢才能のある人に出会う才能を磨い

て｣では、２４歳の若さでロータリーに入会された方

がいらっしゃるようです。 

その次の｢米山奨学生世話クラブに入会｣という記事

は、台湾の元米山奨学生が、さまざまな奨学金制度の

中で、米山奨学金に一番感謝しているという内容で

す。 

次の記事に、２６４０地区堺北ＲＣの元米山奨学生が

２０年ぶりに訪問されたという記事があります。この

クラブでは帰国後再来日されたのは初めてだそうで

す。 



１９ページ。男性ホルモンの話があります。男子会員

の方はぜひ読んでみてください。 

２１ページ中段後ろの方に、和歌山田辺ＲＣ会員の短

歌が載っています。 

２５ページ左上に、和歌山市内９ＲＣと木潮会との懇

親会が開催された記事があります。 

３２ページ上から二段目右端に、アゼリアＲＣ小阪会

員の、ロータリーの友１０月号｢特集・ようこそ日本

へ｣についての感想が載せられています。 

また、その隣には、和歌山東南ＲＣの記事に対する感

想もあります。 

◎親睦活動委員会         

祝古希  南方 孝一会員 

先週の初例会でご欠席されておりましたので賀寿のお

祝いの記念品をお渡ししたいと思います。古希おめで

とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎「アゼリア １/３」       井上 晴喜会員 

今回は卓話のピンチヒッターを

させて頂きます。何の話をしよ

うか悩みました。会長をさせて

頂いた時に、ロータリーの話は

たくさんさせて頂きましたし、

仕事の話も過去に何度かしてお

りますので、今回は気楽に少し自分の話をさせて頂き

ます。気楽と言っておりますが、ロータリーでの卓話

は、私にとって人前で話す事の貴重な経験となってお

ります。仕事等で急に多くの人前で話す事になって

も、ほとんど緊張もせず、色々な話を自信を持って出

来るようになってきました。ロータリーでの一つの勉

強です。 

さて、私は 1971 年 10 月 7 日生まれの 46 歳です。

音楽、車、ゴルフが趣味です。アゼリアに入会させて

頂いたのが 5 周年の川野年度ですので 15 年になりま

す。あらためて考えますと、人生の 1/3 はロータリ

ークラブに所属している事になります。当初これほど

長く在籍するとは思ってもいませんでした。 

私は和歌山生まれの和歌山育ち。大新幼稚園から大新

小学校へ。その頃からの阪神タイガースファンで、お

もちゃはミニカー。音楽に興味を持ち始めたのもその

頃で、叔父にビートルズやサイモン&ガーファンクル

のレコードを聴かせて貰った事を覚えております。 

城東中学校に進んで友人の兄にお古のベースギターを

貰って、練習を始めました。ゴルフに興味が出てきた

のも中学校時代、尾崎直道プロに憧れて見よう見まね

で空き地でプラスチック球を打っておりました。 

その後、桐蔭高校に進学しました。当時は丁度ロック

バンドブームで私も友人とバンドを組んでライブ活動

をしていました。他には応援団に入って野球部と一緒

に甲子園を目指したり、目立つ事ばかりしておりまし

た。 

大学は関西大学で、1 人暮らしをしました。その時に

あらゆる社会勉強が出来ました。家事の大変さ、訳の

わからない勧誘や押し売り…親元で生活していればな

かなか気づく事が出来ない苦労がたくさんありまし

た。一方、自由奔放。1 人なので気を遣う事なく、好

きな時間に好きな事が出来ます。何をするにも全て自

分の責任。集団でいるより 1 人が好きな私にとっ

て、すごく幸せな時期を過ごせた思い出となっており

ます。塾講師のアルバイトをして、好きな車にアルバ

イト料をつぎ込む。バブル経済の余韻が残る時代で、

今では考えられませんがバイト料も最高で時給 3000

円！加えて冬はスキー三昧。もう一度大学時代に戻り

たいです。 

卒業後、家業である石材店を継ぐ為、父の元で仕事を

始めてから 24 年、現在に至っております。当初は取

引先等から勉強を兼ねてお誘いを頂いたりしました

が、父も忙しかったのでしょう。すぐに一緒にして欲

しいとの事でした。私の仕事は知識、技術共一生勉強

◇◇  内  部  卓  話  ◇◇ 



ですが、仕事をしている期間もようやく人生の半分を

超えました。 

それから、車は日本車嫌いで速い車が大好き！60 歳

になったらポルシェに乗る事が目標です。 

ゴルフはなかなかする時間が無いのが残念ですが、真

面目に練習すれば、アッと言う間にプロレベル…かも

しれません（笑）他にはカメラやディズニーランドで

の現実逃避、温泉巡り等が好きです。比較的好きな事

がたくさんあります。 

アゼリアに入会させて頂いた最初の頃、特に入会 1

か月の事は今でも鮮明に覚えております。今では私よ

り先輩の方は 12 名になってしまいましたが、お一人

おひとりとの出会いは何年経っても忘れません。優し

く接して頂いた事。少し怖かった事。私の場合、周り

の皆様は年上の方ばかりでしたので緊張ばかりしてお

りましたが、様々な思い出があります。人との最初の

出会いが記憶によく残るのは、おそらく私だけではな

く皆そうだと思います。アゼリアに新たに入会して下

さる新会員さん達には、私と同じように最初の良き思

い出となって頂くよう、あらためて新会員さん達に対

する私達の気配り等が大切だと実感しております。 

ロータリーでの経験は、出会い一つでも視野を広げれ

ば、全て自分自身の勉強、向上に繋ぐ事が出来る、あ

らためて素晴らしい場ではないでしょうか。 

 

 

坂部美智子会長 

井上さん卓話宜しくお願いします。楽しみです。 

井上 晴喜幹事 

卓話ピンチヒッターです。皆様の為にならない話をし

ます。 

松本 良二会員 

井上さん、卓話ピンチヒッターありがとうございま

す。「卓話 最もする人、ガバナーに最も近づく」こ

れ、Ｒ.Ｃのことわざ？ 

西出 隆一会員 

井上さん卓話楽しみにしています。よろしくお願いし

ます。 

梅田 千景会員 

20 周年記念事業で和歌山城ビュースポットのベンチ

設置お披露目会、お疲れ様でした。井上さんお話聞け

なくて残念です。今日はカレーの日だそうです。 

本日合計額  11,000 円     累計額 768,500 円 

＊＊＊＊＊＊＊   ロータリー財団   ＊＊＊＊＊＊＊ 

坂部美智子会員 西出 隆一会員 梅田 千景会員 

本日合計額   5,500 円       累計額 264,500 円 

＊＊＊＊＊＊＊  米  山  奨  学   ＊＊＊＊＊＊＊ 

坂部美智子会員 梅田 千景会員 

本日合計額   3,500 円      累計額 223,500 円 

 

＊＊＊＊＊＊  ワンワン基金寄付         ＊＊＊ 

本日合計額    6,941 円       累計額  65,451 円 

 

 

市内ロータリークラブ 例会情報 

クラブ名  日   時  内     容  

和 歌 山 北 1月 29 日(月) 
クラブフォーラム 「R 理解推進月間にちなん

で」 和田耕司会長 

和 歌 山 1月 30 日(火) 

新入会員卓話 「自己紹介」 

隠岐昌平会員 （株式会社ドコモ CS 関

西和歌山支店 支店長） 

和歌山東南 
1月 31 日(水) 

12:30～  

外部卓話 「がん診療と NPO 活動・若い

乳がん患者さんを救うための臨床試験」 

神戸大学医学部付属病院 乳腺内分泌

外科  

特命准教授・診療科長 谷野裕一様 

和 歌 山 西 1月 31 日(水) 休会 

和 歌 山 東 2月  1 日(木) 
クラブフォーラム「国際奉仕」 スニル・チャコ

さん（インド） 藤本 知子さん 

和歌山城南 2月  1 日(木) 
クラブフォーラム 

「上半期活動報告・下半期活動計画」 

和 歌 山 南 2月  2 日(金) 
「眼の日帰り手術」和歌山県立医科大学

眼科教授雑賀 司珠也 様 

和 歌 山 中 2月  2 日(金) フリートーキング 

◎サイン受付 

和 歌 山 南ＲＣ：2 月 9 日（金）12:00～12:30 

ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 西ＲＣ：2 月 21 日（水）12:00～12:30 

  ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：2 月 22 日（木） 

        ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 中ＲＣ：2 月 16 日（金）18:30～19:00 

中ＲＣ事務所 1F 入り口 

◎休  会 

和 歌 山 西ＲＣ：1 月 31 日（水） 

和 歌 山 東ＲＣ：2 月 15 日（木） 

和歌山東南ＲＣ：2 月 28 日（水） 

◇◇ Ｓ.Ａ.Ａ.報告（3 つの箱） ◇◇ 


